

3



Dreimal noch schlafen, dann ist es soweit:
In Calau beginnt der Weihnachtsmarkt. Der diesjährige Weihnachtsbaum der Stadt Calau kommt aus Altnau. Doch wir wollen wissen: **Wie viele Kubikmeter Beton wurden benötigt, um das Fundament für die neue Hülse zu gießen?**

Schicken Sie Ihre Antworten per E-Mail mit dem Betreff „Adventskalender Calau“ an pressestelle@calau.de

Einsendeschluss ist der 15. Dezember. Die drei Einsendungen, die am nächsten an die richtige Zahl herankommen, werden mit jeweils einem Calauer Fanpaket (s. Foto) belohnt. Bitte Namen, Anschrift und Tel-Nr. nicht vergessen – die Gewinner werden durch uns benachrichtigt. (Der Rechtsweg ausgeschl., keine Barauszahlung möglich.)